

## Null Punkte zur Saisonöffnung

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 25. September 2011 um 10:17 Uhr -

---



Als letztes Dichtelbacher Team ist am Freitag auch die 5. Herren in die Meisterschaft 2011/12 gestartet. Leider gelang auswärts beim TuS Briedel kein Punktgewinn. Die Dichtelbacher um Kapitän Dominik Kolb (Foto) begannen in den Doppeln nicht so gut wie erhofft. Beide Kombinationen waren in vier Sätzen unterlegen. In den Einzeln kämpfte sich Dominik im vorderen Paarkreuz zweimal über die volle Distanz von fünf Sätzen zum verdienten Erfolg und war damit bester Einzelspieler des Abends. Christopher Jung war ebenfalls zweimal siegreich und Christian Alt sorgte für einen fünften Dichtelbacher Punkt. Dabei blieb es aber leider auch, sodass nach guten zwei Stunden Spielzeit die 5:8-Niederlage besiegelt war.